



FÊTE DE L'ESCALADE

**BERNARD LESCAZE, CONFÉRENCIER
CHŒUR DU PETIT-SACONNEX SOUS LA
DIRECTION DE FRANÇOIS MÜTZENBERG**

Le dimanche matin du 12 décembre 1602, lors du culte célébré au temple de Saint-Pierre, au moment où Théodore de Bèze fait entonner le psaume 124 qui célèbre la délivrance d'Israël et dont le texte paraît fait sur mesure dans les circonstances du moment, c'est toute l'histoire de la Chanson d'Escalade qui commence.

Au cours des siècles suivants, des textes sont publiés en profusion pour célébrer l'Escalade. Ils sont destinés pour la plupart à être chantés sur une mélodie

connue comme par exemple « Ah, la belle Escalade ! » qui se chante sur un air révolutionnaire préexistant intitulé « La Carmagnole ».

Le Chœur du Petit-Saconnex vous invite à apprécier la partie aujourd'hui oubliée de ce répertoire historique, puis à chanter avec lui les chansons les plus connues.

Vendredi 6 décembre 2019

**19h : Conférence « L'Escalade est-elle une guerre juste ?
L'avis de Théodore de Bèze »
puis « Chantons l'Escalade », concert avec la participation
du public**

20h30 : soupe et marmite

Entrée libre – chapeau à la sortie



Villa Durheim

Chemin Gilbert-Trolliet 5 • 1209 Petit-Saconnex
Tél. 022 733 05 75 • info@villadutoit.ch • www.villadutoit.ch

Bus 3 : Trembley • 10 : Bouchet • 22, 51 & 53 : Mervelet • Tram 14 : Bouchet

Avec le soutien de la Ville de Genève, Département de la cohésion sociale et de la solidarité